



Tätigkeitsbericht 2012

Sitzungen

Im Jahr 2012 fanden 3 reguläre Sitzungen des erweiterten Vorstandes sowie 2 Mitgliederversammlungen statt. Die Sitzungen des erweiterten Vorstandes befassten sich vor allem mit dem Akquirieren und Verteilen von Fördermitteln, der Planung neuer Projekte und der aktiven Mitgliedergewinnung.

Neuwahl des Vorstandes

Frau Ness und Frau Mertens traten von ihren Vorstandsämtern als 1. Vorsitzende bzw. Schatzmeisterin zurück. Um einen Wechsel zwischen der ersten und zweiten Vorsitzenden zu ermöglichen, wurde auf der Mitgliederversammlung im März der gesamte Vorstand für einen Zeitraum von 2 Jahren neu gewählt. Der neue Vorstand setzt sich wie folgt zusammen:

	Bisheriger Vorstand	Neuer Vorstand
1. Vorsitzende	Katharina Ness	Sonja Glücklich
2. Vorsitzende	Sonja Glücklich	Luisa Callejón
Schriftführerin	Birgit Maack	Birgit Maack
Schatzmeisterin	Kerstin Mertens	Antje Brunner

Neuwahl der Beisitzer

Durch den Wechsel zweier Beisitzer in den Vorstand sowie das Ausscheiden einiger Beisitzer aus dem Förderverein zum Ende des Schuljahres wurden auf beiden Mitgliederversammlungen Beisitzer gewählt. Die aktuelle Anzahl von Beisitzern beträgt 10.

Entwicklung der Mitgliederzahl

Im Jahr 2012 gab es 4 Eintritte und 24 Austritte. Insgesamt ist die Zahl der Mitglieder von 90 auf 70 gesunken. Ursache für die sinkende Mitgliederzahl ist insbesondere die Bereinigung der Mitgliederliste um Eltern, deren Kinder in den letzten Jahren auf eine weiterführende Schule wechselten, bzw. Lehrer, die ebenfalls die Schule verlassen haben. Diese Abgänge konnten bisher noch nicht durch Neueintritte von Eltern aus jüngeren Klassen ersetzt werden.

Projekte und Anschaffungen

Auch im Jahr 2012 konnten wieder zahlreiche Projekte und Anschaffungen durch den Förderverein finanziert werden. Eine detaillierte Aufstellung befindet sich im Bericht der Schatzmeisterin. Hier sei nur eine Auswahl der wichtigsten Projekte genannt:

- Einrichtung der Schule: Einrichtung des PC Raums (hier erfolgte die Planung bereits 2010 und 2011) sowie neue Stühle fürs Foyer: jeweils 12 Stühle für Erwachsene und Kinder
- Schulbibliothek: Die Bestände konnten durch neu erschienene Bücher und Spiele ergänzt werden und so die Attraktivität der Bücherei erhöht werden.
- Fachbereich Sport: Es wurden zusätzliche Waveboards für den Sportunterricht angeschafft, so dass nun ein ganzer Klassensatz zur Verfügung steht.
- Fachbereich Musik: E-Piano
- Fachbereich NAWI: Anschauungsmaterial zum Thema Regenerative Energien

- Hort: Es konnten ein durch Vandalismus unbrauchbar gewordener Teppich ersetzt und ein Puppenhaus angeschafft werden.

Als neue Projekte wurden die **Erneuerung des Schulgartens** sowie die **Einrichtung eines Sachunterrichtsraumes** (SU-Raum) für die Klassenstufen 1-4 gestartet.

Die Umsetzung des Schulgartenprojektes hat bereits im Herbst begonnen. Es wurden Schutt weggeräumt und Beete neu angelegt sowie neue Gartengeräte wie Spaten und Gartenscheren angeschafft.

Im Rahmen der Teilnahme der Schule am „Tu Was!“ Projekt sind erste Vorarbeiten in die Wege geleitet zur Schaffung des **SU-Raumes** für die Klassenstufen 1-4. Dafür hat der Förderverein in 2012 eine zweckgebundene Spende in Höhe von 3.500 € erhalten.

Großer Kinder-Trödel

Im Kalenderjahr 2012 wurden vom Förderverein wieder zwei Trödelmärkte organisiert (jeweils im Frühjahr und im Herbst). Durch Trödelmärkte, Cafeteria und T-Shirt-Verkauf wurde ein Überschuss von mehr als 2.500 € für den Förderverein realisiert.

Kommunikation und Mitgliederwerbung

Mit dem Ziel, mehr Transparenz in die Arbeit des Fördervereins zu bringen sowie auch rechtzeitig über Veranstaltungen und Projekte zu informieren, wurden im vergangenen Jahr unterschiedliche Maßnahmen ergriffen:

- Der Förderverein hat eine neue Internetpräsenz unter der Domain www.fdrsg-frohnau.de. Dafür wurde mit Strato ein Vertrag geschlossen.
- Im Foyer gibt es eine Pinnwand mit wichtigen Informationen zum Förderverein sowie aktuellen Termine, Anschaffungen etc.
- Sprechstunde: Um Raum für persönlichen Kontakt zu schaffen, gibt es seit Beginn des Schuljahres 2012/13 eine monatlich stattfindende Sprechstunde.
- Der Vorstand hat den Verein bei unterschiedlichen Anlässen vorgestellt und präsentiert, z.B. am Informationsabend für die neuen ersten Klassen, am Tag der Einschulung, in den GEV Sitzungen und auf der Gesamtkonferenz der Schule.

Weiterbildung

Der Vorstand nahm an Fortbildungen des LSFB zum Thema „Steuerrecht und Buchführung“ sowie „Erfolgreiche Kommunikation in Schule und Schulumfeld“ teil. Die Verantwortliche der Schulbibliothek nahm an einer Fortbildung zum Thema „Bibliotheken an Schulen“ teil.

Ausblick

Ein Schwerpunkt im Jahr 2013 wird die Schaffung des Sachunterrichtsraums sein, dessen Planung weitgehend abgeschlossen ist. Hinzu kommt die weitere Gestaltung des Schulgartens und die Einrichtung eines ‚Grünen Klassenzimmers‘ auf dem Schulhof. Außerdem ist es vorrangiges Ziel, neue Mitglieder zu werben und diese für die aktive Mitarbeit im Förderverein zu gewinnen.